

けんりつがっこう じどう せいと みな ほごしゃ みなさま
県立学校の児童・生徒の皆さん、保護者の皆様へ

ほんじつ がっこう さいかい
本日から学校が再開します。

げつ なが りんじきゅうこう じどう せいと みな さまさま
これまでの3か月もの長い臨時休校により、児童・生徒の皆さんは様々な

ふあん しんぱい いだ おも ほごしゃ みなさまがた おお
不安や心配を抱いていると思います。また、保護者の皆様方には、大きな

ふたん きゅうこうきかんちゅう かていがくしゅう りかい きょうりよく たまわ
負担をおかけし、また休校期間中の家庭学習にご理解とご協力を賜りま
したことに感謝を申し上げます。

しんがた ころな ういる す とも い あたら せいかつようしき
これからは、新型コロナウイルスと共に生きる「新しい生活様式」での

あら にちじょう はじ かくがっこう かんせんりすく かのう かぎ
「新たな日常」が始まります。各学校においては、感染リスクを可能な限り

すく かつどう ぜんしん ひつよう けいけん
少なくして、活動を前進させていく必要があります。これまで経験したこと

がっこうせいかつ はじ じどう せいと みな せんせいがた しどう
のない学校生活が始まりますが、児童・生徒の皆さんは、先生方の指導のも

かんせんぼうし つと けんこう りゅうい べんがく ぶかつどう とく
と、感染防止に努め、健康に留意して、勉学や部活動などに取り組んでほし
いと思います。

かくがっこう きょうしょくいん じどう せいと みな いっしょうけんめい さぽーと
各学校の教職員は、児童・生徒の皆さんを一生懸命サポートいたしま

すこ ふあん せんせい そうだん ほごしゃ みなさまがた
す。少しでも不安があれば先生に相談してください。保護者の皆様方には、

ひ つづ りかい きょうりよく おも
引き続き、ご理解とご協力をいただきたいと思います。

じどう せいと みな がんば
児童・生徒の皆さん、頑張っていきましょう。

れいわ ねん がつついたち
令和2年6月1日

いしかわけんきょういくいいんかい きょういくちょう とくだ ひろし
石川県教育委員会 教育長 徳田 博